
通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R5
年度

1 001 東中 H28 継続

和田・一ツ
谷・谷地原
区境（谷地
原　御影新
田）

和田信号機付近から美
南ガ丘小学校付近

約15名

登校時に道路の左側、または歩
道上を通行する自転車と美南ガ
丘小学校児童との接触があり大
変危険である
歩道を自転車で走行するとき、
後ろからくる自転車に児童が気
づきにくいことや、自転車もベ
ルをならすなどの注意喚起が不
足していると考える

・自転車は車両扱い
であることや、歩行
者優先であることの
指導
・児童に気づいても
らえるように、ベル
を鳴らす等の指導
・学校だより等によ
り発信している

現在、歩道を広げる工事が
進んでいるので、現在より
も児童との接触は減ると考
えるが、自転車優先の場所
ができると、さらに安全で
あると考える

R2年度より、歩道の整備を実
施しています。R6年度におい
ても引き続き歩道整備を検討
します。（美南№47）（市建
設課）

2 002 東中 R3 R5 対応済 加増
中学校東門から中込部
品へ下る坂道及び、中
込部品前の横断歩道

約150人

下校時、自転車で通る生徒が坂
道で一旦停止しづらく、危険で
ある
大きな道に出て左折しようとす
るときに、自転車が大きく膨ら
んでしまうことで、自動車との
出会いがしらの接触が心配
冬の時期の朝の通勤時間帯に、
小諸駅方面から来た車は、太陽
が正面に入り、中込部品前の横
断歩道を渡る生徒が見づらい。

・スピードを出さな
いこと、一時停止す
ることの指導の徹底
・自転車からおり
て、右側の歩道を自
転車を押して帰るこ
とを推奨
・車がしっかり止ま
ることを確認してか
ら、横断歩道を渡る
こと。

・生徒が減速したり、一旦
停止する意識が高まるよう
な表示をさらに目立つよう
にする
・大きな道を走行する自動
車に、生徒の自転車通行が
多くあること注意を促すよ
うな表示を目立つように設
置する

・小諸駅方面から来る車に
対して、横断歩道があるこ
とや、生徒が横断しようと
している意思が運転手に伝
わるような何かを考えて欲
しい。

市道側対応済のため、県管理
部分では対応予定なし（佐久
建設事務所）
R4年度にて区画線の引き直
し、カラー舗装を実施いたし
ました。（市建設課）

3 003 東中 R3 継続 御幸町 国道141号 波打ち歩道で危険 安全指導 歩道を平にしてほしい
一部区間事業中
用地測量実施済（佐久建設事
務所）

4 004 東中 R3 継続 四ツ谷 国道141号
縁石が壊れている歩道に段差が
あり危険

安全指導 補修
一部区間事業中
用地測量実施済（佐久建設事
務所）

5 005 東中 R3 継続 南町 国道141号 歩道が無い交通量があり危険 安全指導 歩道設置
対応策を検討中（佐久建設事
務所）

6 006 美南東中 R3 継続 市 小諸中込線
歩道が無く危険歩道設置を要望
します

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

対応策を検討中（佐久建設事
務所）

7 008 東中 H29 継続 森山 小諸中込線

歩道が無く危険歩道設置を要望
します
・森山の集落の部分の歩道がな
く、道幅の狭いため、自転車通
学者がいると非常に危険です。
（森山区からも要望があがって
いる）

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます
・歩道の設置が難しけれ
ば、グリーンベルトの設置
だけでもお願いしたい。
（森山区からも要望があ
がっている）

事業化に向け検討中（佐久建
設事務所）

8 009 東中 H28 継続 森山 県道耳取三岡停車場線

森山区内の県道の拡幅、歩道設
置の早期改善を要望します歩道
が無く危険歩道設置を要望しま
す

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

事業化に向け検討中（佐久建
設事務所）

9 011 東中 H29 継続 柏木下 県道馬瀬口・小諸線
農協東側は歩道が無く危険農協
西側は歩道が狭い場所があり危
険歩道設置を要望します

安全指導 歩道を設置してほしい
一部区間で事業中（佐久建設
事務所）

10 012 東中 H28 継続 柏木下 県道馬瀬口・小諸線
セブンイレブンの前後、歩道が
なく危険

安全指導 歩道を設置してほしい
対策内容を検討中（佐久建設
事務所）

11 013 東中 H29 継続 一ツ谷 県道借宿・小諸線
歩道が無く危険歩道設置を要望
しますまた、歩道はついている
が波打っているため危険

安全指導
歩道を設置してほしい、歩
道をたいらにしてほしい

測量設計業務を実施中（佐久
建設事務所）

12 014 東中 H29 継続 四ツ谷
四ツ谷五差路、国道141
号、県道借宿小諸線、
東中入口～釜神の信号

歩道が無く危険歩道がある箇所
は歩道が狭く、自転車と歩行者
の接触があり危険交通量が多く
危険両側に歩道設置を要望しま
す早期改善希望

安全指導
歩道を設置してほしい、歩
道をたいらにしてほしい

歩道設置に向け、事業を進め
ている。
今年度は用地測量。（佐久建
設事務所）

回答・対応

農協

農協

釜神信号
(押しボタン式信
号）
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回答・対応

13 015 東中 H28 継続 乙女 県道小諸中込線

歩道が無く危険歩道設置を要望
します乙女駅への通勤者との接
触があり危険交通量があり、急
なカーブもあり危険

安全指導 歩道を設置してほしい
事業継続に向け予算確保に努
める（佐久建設事務所）

14 022 東小 R1 継続
加増（ひば
りヶ丘区、
加増区）

小諸聖書教会から坂を
柏木方面へ上がった所

11人＋ひ
ばりヶ丘
の児童も
通る

１０人

見通しが悪い
朝夕は、交通量も多くスピード
も出ている

ひばりヶ丘から車が、聖書教会
方面へ右折する際、カーブミ
ラーがないため、聖書教会から
来ている車や歩行者が全く見え
ない。ゴミ収集所もあり死角と
なってしまう。実際に、聖書教
会から柏木方面にあがっていた
時に、一時停止なく、減速しな
いまま、ひばりヶ丘から右折す
る車と何度か遭遇し、もう少し
で正面衝突しそうになったこと
があった。

なし

横断歩道の設置

Ｒ元年から要望が出ている
が、横断歩道の設置が難し
いと言うことであれば、
カーブミラーを１面から２
面にするなど、聖書教会か
ら来る歩行者や車が見える
ようにして頂くことを強く
要望します。

民地（ブロック塀等）により
安全な待ち場所確保できない
ため、現状での要望場所への
横断歩道の設置はできない。
（警察）
過年度において、白線の引き
直し、速度抑制対策を実施し
ました。
R6年度において、道路反射鏡
の設置について検討します。
（市建設課）

15 034 東小 H28 R5 対応済 柏木下 柏木下通学路 多数
現在、阿弥陀堂横断歩道から南
側の道路を通学路として使用し
ているが、歩道がなく危険

集団での登下校学校
での歩き方指導

側溝改修にて歩行空間の確
保
不在住宅付近の環境整備
（樹木の剪定）

R4年度にて側溝の蓋掛け工事
を行い、歩行空間の確保を実
施しました。（市建設課）

16 038 東小 R3 R5 対応済 柏木下 乙女川 落差があり危険
集団での登下校学校
での歩き方指導

転落防止柵を設置してほし
い

R5年度において、転落防止柵
の設置工事の実施予定です。
現在、乙女川の管理者である
長野県と協議中。（市建設
課）

17 040 東小 R2 R5 対応済 四ッ谷
四ッ谷東　交差点（柏
木商店前）

約15人

柏木商店の前の横断歩道の信号
待ちの場所が狭いまた、歩道が
なく、歩く部分と車道が近い村
田製作所側は狭い信号待ちの場
所がカーブになっていて、朝は
かなりスピードが出た車が多
く、信号待ちの時間も長い

保護者の付き添い 交差点改良、歩道の設置
R4年度に歩行者通行帯の舗装
カラー化を実施。（国道事務
所）

18 041 東小 H28 継続 四谷 四谷信号変則五差路 変則的な交差点であり危険 交差点改良、歩道の設置
交差点改良に向け検討中（佐
久建設事務所）

19 044 美南 H30 R5 対応済 和田 和田信号（五差路）

五差路になっているため通学時
は通勤の車が多く注意が必要特
に横断時左折してくる車が死角
になりやすい

旗振り当番・見守り
隊の方　児童には注
意するよう伝えてあ
る

出来れば歩車分離信号が良
いただし渋滞を起こす可能
性あり。
安全ポールをもう１本立て
るか児童がいることが分か
るようにミラーを設置して
ほしい。

過年度において、安全施設の
設置を実施しました。
安全ポール、ミラーの設置に
ついては、合同点検にて現地
で協議させていただいたとお
り、安全な通行に支障が生じ
ることが考えられるため困難
です。（市建設課）

20 045 美南 R3 継続 池の前 141号線南側市道交差点
子どもが渡る際、車から気付き
にくい

特になし
横断歩道か看板があると良
い

過年度において、路面標示等
対策を実施しました。（市建
設課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

21 047 美南 R3 継続 一ツ谷 三岡駅～和田北信号

セブンイレブンの前の歩道が切
れている反対側に歩道がない歩
道がある場所は狭く波をうって
いて危険東中の自転車と接触が
あり危険

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

R2年度より、歩道の整備を実
施しています。R6年度におい
ても引き続き歩道整備を検討
します。（東中№1）（市建
設課）

22 048 美南 R3 R5 対応済 一ツ谷
業務スーパー前地下道
～美南ガ丘小学校

１００人
以上

歩道が無く危険歩道設置を要望
します抜け道になっていて通過
交通が多く危険
スピードを出してくる車があり
危険。地下道に落書き、不審者
が不安

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます。３０ｋｍ／ｈ規制を
徹底してほしい。
わき道からのT字路にミラー
が欲しい。
地下道に防犯カメラを設置
してほしい。

可能な限り朝夕のパトカーに
よる流動、警察官の駐留警戒
と、要望路線における自動速
度測定機等による速度取締り
の実施により速度抑制を図り
たい。（警察）
R5年度において、道路反射鏡
の設置工事を実施します。
地元区でもわき道の通行にお
いて、安全活動、教育、周知
等をお願いします。（市建設
課）
危機管理課では、防犯カメラ
設置に関する費用の一部を補
助しております。併せて、長
野県警でも同様の補助金があ
ります。申請主体は、自治会
等となりますので、今回設置
希望のある区長へご相談くだ
さい。（市危機管理課）

23 049 美南 R3 継続 一ツ谷 県道借宿・小諸線
歩道が無く危険歩道設置を要望
しますまた、歩道はついている
が波打っているため危険

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道を設置してほしい、歩
道をたいらにしてほしい

測量設計業務を実施中（佐久
建設事務所）
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24 050 美南 R3 継続 耳取 小諸中込線

工場の車や大型車が多く危険東
中の自転車と美南ガ丘小児童の
接触が多く大変危険である歩道
が狭く危険歩道設置を要望しま
す

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

歩道設置事業可否について検
討中（佐久建設事務所）

25 051 美南 H29 継続 森山 県道耳取三岡停車場線
歩道が無く危険歩道設置を要望
します

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます

事業化に向け検討中（佐久建
設事務所）

26 052 美南 H28 R5 対応済 森山 県道耳取三岡停車場線 80

森山区内の県道の拡幅、歩道設
置の早期改善を要望します歩道
が無く危険歩道設置を要望しま
す.
道が２車線になり、車がスピー
ドを出すようになった。道幅が
広くなり子どもの渡る距離が伸
びたこともあり、子どもが横断
歩道で手を挙げて待っていても
止まらない車が増えた。

旗振り当番・見守り
隊・PTAの見守り、
安全指導

歩道ができることを要望し
ます。
合わせて信号を設置してほ
しい。
信号の設置を迅速に対応し
ていただきたい。

交差点改良時、信号機設置を
想定しない造りとなってお
り、また、現状の交通量も増
加が予想されないことから、
信号機の設置は難しい。
交差点の南側は、北方への直
進車両と、東方への右折車両
が並列する傾向があることか
ら、ゼブラゾーンやラバー
コーンの設置により物理的並
行不可の対策を道路管理者に
働きかけたい。（警察）
歩行者注意看板設置済（佐久
建設事務所）

27 053 美南 H28 R5 対応済 市
市区公民館～小諸中込
線（市道4127号線）

歩道がない
歩道ができることを要望し
ます

R元年度より、歩道の設置工
事を実施しています。R5年度
にて歩道の設置工事完了予定
です。（市建設課）

28 063 坂の上 R3 継続
三和（荒
町・三和）

100万ドル（パチンコ
店）敷地内・小諸食堂
園前（県道だと思われ
る）

パチンコ店の駐車場排水口より
常に水が流れている歩道がいつ
も濡れていて、冬場は広範囲で
凍り付いているため危ない

水が流れ出ないように何か
対策をしてほしい(路面凍結
対策も含む)

対応策を検討中（佐久建設事
務所）

29 066 坂の上 R3 R5 対応済
本町（本
町）

本町スクランブル交差
点（現ローリエ）前
（市道0145号・0149
号・県道交差点）

本町のスクランブル交差点の歩
行者用の押しボタン式信号機で
すが、ボタンを押しても反応し
ない力強く大人が押せば反応す
るときもありますが、子供の力
では難しいので直してほしいで
す
同一地点の別のボタンも同様に
押しづらい。

押しボタンの修繕

現地を確認したところ、本町
交差点の押しボタンについて
は、全て正常に作動しており
不具合は認められなかった。
今後も不具合があればご指摘
いただき、その都度確認させ
ていただきたい。（警察）

30 070 坂の上 R3 継続
三和（荒
町・三和）

小諸郵便局前交差点
（国道18号線）

１８号線の大通り交差点交通
量、トラック等　車が多い信号
機はあるが気を付けたい

地下通路アーケードもあり，軽
井沢方面からの左折車から子ど
もが見えにくく大変危険。

郵便局入り口へ無理やり停車す
る違法者があり，危険

関係者間の情報共有

歩車分離式信号への切り替
え

郵便局入り口へのポール立
て

国道18号は主要幹線道路であ
り、当該交差点の通勤通学時
間帯の交通量も多く、歩車分
離式信号機の導入は、渋滞温
床の要因となり交通の円滑化
に支障を来すことから、要望
か所への歩車分離式信号の設
置は難しい。（警察）
郵便局入口とセブンイレブン
側にボラードを設置予定
左折車両への注意喚起看板増
設（国道事務所）

31 071 坂の上 R3 継続
六供（田
町）

小商グラウンド入口⇒
車留夢（上り車線側）
（国道18号線）

国道１８号の大きな道路に面し
ていながらガードレールがない

ガードレールの設置希望
横断防止柵を設置予定（国道
事務所）

32 074 坂の上 H29 継続 郷土
県道峰の茶屋小諸線
警察署～小諸高校

車の交通量が多く、歩道が少な
い
小諸高校から下ってくる車のス
ピードが速く危ない
下り坂で横断歩道の塗装が薄く
なっているところもある
運転者への注意喚起が弱い

順次計画的に歩道整備して
いきたい、ということで
あったが、現在のところ未
着手
グリーンベルトなどを希望

減速の道路標示、横断歩道
の再塗装をお願いしたい

事業継続に向け予算確保に努
める（佐久建設事務所）

33 075 坂の上 H28 継続 菱平
高津屋トンネル上～軽
石バス停（市道0106号
線）

歩道がない 注意喚起 歩道の設置を要望します

H29年度より、側溝の蓋掛け
工事を行い、歩行空間の確保
を実施しています。R6年度に
おいても、側溝の蓋掛け工事
を検討します。（市建設課）

34 077 水明 H29 R5 対応済 市町

栃木と猫原の信号の間
（141号線太陽自動車前
の歩道）
栃木川のガードレール
の端から若林自動車様
まで

歩道がない　日常的に車がス
ピードを出している
歩道が狭くガードレール等がな
い。
スピードを出して走行する車が
多い。

１列で登校するよう
に呼びかけている
支部児童会での注意
の呼びかけ

ガードレールの設置　歩道
を広げる
グリーンベルトや道路のペ
イントなど、できる範囲緒
での改善

R5年度今年度ラバーポール設
置（佐久建設事務所）

歩道設置済み

信号設

置希望
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R5
年度

回答・対応

35 078 水明 R2 R5 対応済 市町 猫原の信号付近
道が狭く見通しが悪い　西側の
様子が下から来る車から見えな
い

のぼり旗　グリーン
ベルト　ポール

安全に登下校できるような
改修

歩道設置に向けて、測量業務
実施済（佐久建設事務所）
R3年度より、調査、設計を行
い、R5年度にて歩道設置工事
の完了予定です。（№52）
（市建設課）

36 102 千曲 H29 継続 久保
県道八幡小諸線の公民
館前から上ノ平まで、
上ノ平～西浦まで

久保下のバス停から上ノ平ま
で、上ノ平～西浦までの道で歩
道が整備されていない箇所があ
る転落の危険あり

歩道を設置してほしい

久保については、ラバーポー
ルにて対応済
バス停間については、対応策
を検討中（佐久建設事務所）

37 104 野岸 R3 継続 荒堀
荒堀信号（佐久小諸
線、馬瀬口小諸線、市
道）

変則交差点で通行時危険
見守り隊の方に協力
を頂いている

変則交差点を解消してほし
い

対策内容を検討中（佐久建設
事務所）

38 105 野岸 R3 継続 御幸町 国道141号 波打ち歩道で危険 安全指導 歩道をたいらにしてほしい
対策内容を検討中（佐久建設
事務所）

39 106 野岸 H30 R5 対応済 緑ヶ丘
こもロッジから緑ヶ丘
までの歩道が途中でな
くなるところ

スピードを出して通過していく
車があり、危険

なるべく道路の右側
を通るようにしてい
る

歩道設置
（30-⑮）この区間のみ歩道
設置できなかった経過があ
りPTAから地元区への要望・
協議をお願いしたい（市
建設課）

R3年度より、調査、設計を行
い、R5年度にて歩道設置工事
の完了予定です。（市建設
課）

40 108 坂の上 R4 継続 東雲 中松井公園五差路

サンラインから下ってくる車の
勢いが強くスピードも速い。夏
になると田んぼの稲が伸び、低
学年の児童の背丈では上から来
る車が見えない。

子ども達への注意喚
起

道路へ減速等の表示
（道路へ蛍光色のもので）

昨年度確認した停止線につい
ては、補修済み。
速度抑制については、可能な
限り朝夕のパトカーによる流
動、警察官の駐留警戒と、要
望路線における自動速度測定
機等による速度取締りの実施
により速度抑制を図りたい。
（警察）
R4年度において、道路反射鏡
を設置しました。R5年度にお
いて、交差点部の調査、設計
業務を委託しています。その
結果を受けて、R6年度におい
て、路面表示等の設置を検討
します（市建設課）

41 109 坂の上 R4 R5 対応済 松井
中松井バス停付近カー
ブ

歩行者用の黄色レーンが消えて
きている。また見通しも悪く通
行する車もスピードを出してい
る。

子ども達への注意喚
起

歩行者用黄色レーン設置
R4年度において、グリーンベ
ルトの設置を実施しました。
（市建設課）

42 110 坂の上 R4 R5 対応済 松井 塩川農園北側道路
歩行者ライン、グリーンライン
が消えてきており、視界も悪
く、スピードを出す車が多い。

子ども達への注意喚
起

歩行者ライン、グリーンラ
イン設置

R4年度において、グリーンベ
ルトの引き直しを実施しまし
た（市建設課）

43 111 千曲 R4 R5 対応済 久保 久保バス停(登校時)

・登校時のバスを待つ場所がな
い。個人宅の敷地内でバスを
待っている状況であった。（Ｒ
４．６．６より向かいのバス停
で末ことに変更。）

・向かいのバス停小
屋で待ち、バスが来
たら横断歩道を横断
してバスに乗車する
方法をとっている。
学校職員が朝7:30に
現地に行き、安全確
保や待ち方、横断に
ついての指導をして
いる。)

・バス停の位置をかえる、
または、現在のバス停の位
置で安全にバスを待つこと
ができる場所をつくってほ
しい。

都市計画課に対応確認。バス
停の位置を変更し、改善しま
した。（学校教育課）

44 113 千曲 R4 R5 対応済
西浦・上ノ
平地区

西浦・上ノ平地区
出荷場付近の三叉路

・カーブミラーが曇っていて、
冬期など、見えないことがあ
る。

目視確認を徹底する
よう指導。

・カーブミラーの曇りを除
去するか、ミラーの交換を
していただきたい。

R4年度において、道路反射鏡
の交換を実施しました。（市
建設課）

45 116 千曲 R4 R5 対応済 諏訪山 諏訪山地区バス停

・バスの時間の変更に伴い、バ
ス停が無くなってしまったこと
で、バス停から自宅までの距離
が離れてしまい、児童だけで歩
かせるには不安が多い。

・スクールバスの運用が難
しいのであれば、バス停は
以前の数くらいに増やして
ほしい。

都市計画課に対応確認。検討
しましたが、バス停を増やす
事は困難なので、現行維持で
お願いします。（学校教育
課）

諏訪山公民館

個人宅
向い側バス停小屋
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R5
年度

回答・対応

46 117 水明 R4 R5 対応済 芝生田 浅間製作所付近 5人
スピードを出す車が多い
車との接触事故の懸念

グリーンベルト
（褪色あり）

グリーンベルトの塗り直し
R5年度において、グリーンベ
ルトの引き直しを実施しまし
た。（市建設課）

47 118 水明 R4 R5 対応済 芝生田
地図上赤線（深沢信号
北側～東信サプライ北
側間　市道）

８人
カーブが多いがスピードを出す
車が多いため接触事故の危険あ
り

グリーンベルト
（褪色あり）

グリーンベルトの塗り直し
R5年度において、グリーンベ
ルトの引き直しを実施しまし
た。（市建設課）

48 121 水明 R4 R5 対応済 滝原
下村岳光園へ向かう道
（市道6003線周辺）

11人
市が補修した路面に段差ができ
てしまい、つまずきやすい状態

なし 平らに補修して欲しい
R5年度において、路面修繕を
実施しました。（市建設課）

49 122 水明 R4 R5 対応済 諸
地図上赤線（小学校前
信号～国道18号線合流
点　市道0206線）

25人 グリーンベルト及び白線の褪色 なし グリーンベルトの塗り直し
R5年度において、グリーンベ
ルトの引き直しを実施しまし
た。（市建設課）

50 123 水明 R4 継続 菱野

地図上矢印（原田材木
店南側　県道菱野筒井
線・市道0211線　合流
点付近　カーブ）

5人
カーブのため見通しが悪く、下
り坂でスピードを落とさない車
との接触の危険あり

横断歩道の標識
横断旗の設置

速度減速を促す看板及び幼
児飛び出し注意の看板等の
設置

可能な限り朝夕のパトカーに
よる流動、警察官の駐留警戒
と、交通指導取締りを実施し
ます。（警察）
対策内容を検討中（佐久建設
事務所）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

51 124 水明 R4 R5 対応済 糠地

地図上赤線（テールド
シエル事務所付～小林
スプリング工場付近
市道0103線周辺）

8人
下り坂のためスピードを出す車
が多いため接触事故の危険あり

注意喚起の看板
通勤及び各施設への往来車
両への減速要請・標識設置

R5年度において、路面表示等
の工事を実施します。（市建
設課）

52 127 東小 R4 R5 対応済
柏木下区・
東区（四ツ
谷区）

学校プール前 100人

緑色のスクールゾーンで子ども
は渡っているが、色も薄く、運
転者からは見えづらく分かりづ
らい。住宅の死角にもなってお
り危険。
四ッ谷区の登校班と保育園へ送
る車などの往来が激しい。ス
ピードを出している車も多く危
険を感じる。

子どもが気をつける
よう声がけ

プール側と住宅もしくは畑
側にカーブミラーを設置し
て欲しい。更に可能であれ
ば、その道を保育園前まで
緑色にするなど、子ども、
運転者の両方に安全となる
ようにして欲しい。

R4年度において、道路反射鏡
の設置をおこないました。
R5年度において、路面表示の
工事を実施します。（市建設
課）

53 128 東小 R4 継続 柏木上 ＪＡ佐久浅間交差点 ５８人

横断歩道を２度渡らなければな
らない。１度で渡りきれないこ
とがある。（車も曲がれず悪循
環）スピードが出たまま曲がる
車もあり危険。

十分注意し、なるべ
く２列で渡るよう指
導している。

歩車分離式の信号機に変更
していただきたい。

令和6年度の信号機改良事業
として本部宛上申済み。（警
察）

54 129 東小 R4 R5 対応済 八ツ代
八ツ代本線高速側道下
（市道2496号線）

１人
車の通りが多く、横断歩道がな
いため、横断が１年生にとって
怖い。周りの草も多い。

保護者が朝夕一緒に
渡っている。

横断歩道の設置
草の除去

R5年度において、区画線の引
き直しを実施します。（市建
設課）

55 130 東小 R4 R5 対応済 八ツ代
八ツ代本線高速上の青
い牛舎の横の川

１人
川にガードレールがなく、大き
な川でのぞき込んだりすると危
ない

児童の家族が一緒に
登校している

ガードレールの設置
R4年度において、防護柵の設
置工事を実施しました。（市
建設課）

56 131 東小 R4 R5 対応済 加増 坂保信号交差点 １６人

信号脇の住宅地入口が登校班の
集合場所となっているが、交通
量も多く、スピードを出す車も
ある。事故も起きていて危険。
歩行者を守るための対策がな
い。

なし

通学路である事の意識を持
たせるための「のぼり旗」
の設置。減速を促す道路標
識の設置。

県管理分での対応予定なし
（佐久建設事務所）
過年度において、減速対策、
区画線の引き直しの工事を実
施しました。（市建設課）

57 132 東小 R4 R5 対応済 加増
県道１３４号から住宅
地へ入った先の変則三
差路

４人
どの道からも石垣・物置などが
死角となり、歩行者も車も見え
にくい。

飛び出さないよう注
意

ミラーの設置
R5年度において、道路反射鏡
の設置工事を実施します。
（市建設課）
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R5
年度

回答・対応

58 134 美南 R4 R5 対応済 森山
学校前歩道橋～森山区
内への通学路

登校時は右側通行でいいが、下
校時に右側通行をすると、道路
わきに側溝が続いており、とこ
ろどころに蓋がなく危険。また
何回も道路を横断する必要があ
る。

登校時と同じ側を下校時に
も通れるように、左側通行
とし、グリーンベルトの設
置をお願いしたい。

R5年度において、グリーンベ
ルトの設置工事を実施しまし
た。（市建設課）

59 136 美南 R4 R5 対応済 和田
和田原信号機から公文
までの道路
小諸石庭園付近十字路

40

道幅が狭く危険。交差点の横断
が危険。児童がよける場所や雨
天時に傘をさしている時接触の
危険がある。児童が車を確認し
づらい。
車同士の事故が起きる。民家の
フェンスや植栽で見通しが悪
く、道も細い。

グリーンベルトの対策
ミラーや標示の設置
横断歩道の設置

民地（生け垣等）により安全
な待ち場所確保できないた
め、現状での要望場所への横
断歩道の設置はできない。
（警察）
R5年度において、停止指導線
の引き直しの工事を実施しま
す。（市建設課）

60 137 美南 R4 R5 対応済 御影 ローソン御影東店近く

児童の自宅が道の向こう側のた
め横切ってから通学路に入る必
要があり、危険。交通量も多
い。

保護者が登下校時に
付き添っている

横断歩道の設置

幅員が狭く、安全な待ち場所
が確保できないため、道路標
示等で対応いただきたい。
（横断指導線、歩行者注意等
の路面標示、減速マーク等）
（警察）
R5年度において、グリーンベ
ルトの設置工事を実施しまし
た。（市建設課）

61 138 美南 R4 R5 対応済 池ノ前

池ノ前支部通学路
(高砂団地北信号の北
側、ヤンマーアグリ
ジャパン付近５差路）

50

交通量が多い場所にも関わら
ず、歩道がない狭い道路が通学
路になっている。新旧池ノ前公
民館の通りは狭い道にもかかわ
らず通勤ラッシュ時に近道とし
て使用する一般車両(村の方で
はない）がスピードを上げて通
る日常があり、歩行者として大
変危険な状況です。また地区内
に３～５差路が多く、車や歩行
者の出会いが大変多い。ミラー
もあるが、冬は凍ってしまい使
用不可。

車や自転車に注意し
ながら登下校してい
る。見守り隊の方が
見通しの悪い交差点
で子どもたちの安全
を守ってくださって
くる。PTAでも一定
期間見守り対策を
行っている。

歩道がない箇所に歩道を
作ってほしい。歩行者ライ
ンを明確にしてほしい

R4年度において、区画線の引
き直しの工事を実施しまし
た。（市建設課）

62 139 美南 R4 R5 対応済 池ノ前

池ノ前支部通学路
（御影区入口信号付
近、YOKOTAインターナ
ショナル前３差路）

50

交通量が多い場所にも関わら
ず、歩道がない狭い道路が通学
路になっている。新旧池ノ前公
民館の通りは狭い道にもかかわ
らず通勤ラッシュ時に近道とし
て使用する一般車両(村の方で
はない）がスピードを上げて通
る日常があり、歩行者として大
変危険な状況です。また地区内
に３～５差路が多く、車や歩行
者の出会いが大変多い。ミラー
もあるが、冬は凍ってしまい使
用不可。

車や自転車に注意し
ながら登下校してい
る。見守り隊の方が
見通しの悪い交差点
で子どもたちの安全
を守ってくださって
くる。PTAでも一定
期間見守り対策を
行っている。

歩道がない箇所に歩道を
作ってほしい。歩行者ライ
ンを明確にしてほしい

R4年度において、区画線の引
き直しの工事を実施しまし
た。（市建設課）

63 140 美南 R4 R5 対応済 池ノ前
池ノ前支部通学路
(旧公民館３差路　）

50

交通量が多い場所にも関わら
ず、歩道がない狭い道路が通学
路になっている。新旧池ノ前公
民館の通りは狭い道にもかかわ
らず通勤ラッシュ時に近道とし
て使用する一般車両(村の方で
はない）がスピードを上げて通
る日常があり、歩行者として大
変危険な状況です。また地区内
に３～５差路が多く、車や歩行
者の出会いが大変多い。ミラー
もあるが、冬は凍ってしまい使
用不可。

車や自転車に注意し
ながら登下校してい
る。見守り隊の方が
見通しの悪い交差点
で子どもたちの安全
を守ってくださって
くる。PTAでも一定
期間見守り対策を
行っている。

歩道がない箇所に歩道を
作ってほしい。歩行者ライ
ンを明確にしてほしい

R4年度において、区画線の引
き直しの工事を実施しまし
た。（市建設課）

64 141 美南 R4 R5 対応済 池ノ前
池ノ前支部通学路
(新池ノ前公民館上り口
の両垣根）

50

交通量が多い場所にも関わら
ず、歩道がない狭い道路が通学
路になっている。新旧池ノ前公
民館の通りは狭い道にもかかわ
らず通勤ラッシュ時に近道とし
て使用する一般車両(村の方で
はない）がスピードを上げて通
る日常があり、歩行者として大
変危険な状況です。また地区内
に３～５差路が多く、車や歩行
者の出会いが大変多い。ミラー
もあるが、冬は凍ってしまい使
用不可。

車や自転車に注意し
ながら登下校してい
る。見守り隊の方が
見通しの悪い交差点
で子どもたちの安全
を守ってくださって
くる。PTAでも一定
期間見守り対策を
行っている。

歩行者ラインを明確にして
ほしい。歩行に支障がある
垣根は剪定をしてほしい。
子ども目線から視検してほ
しい。

R4年度において、道路反射鏡
の交換工事を実施しました。
（市建設課）

65 143 美南 R4 R5 対応済 市 美里駅入口交差点 1

和田方面から来る車に対して、
勾配があり、見通しが悪いため
歩行者が横断時に危険。冬場は
凍ることもある。

特になし
危険箇所を示す標識等ある
と良い。

R5年度において、歩道改良工
事、車止め設置工事を実施し
ます。（市建設課）

66 144 美南 R4 R5 対応済 一ツ谷

R137から東山方面へ進
入する道（小海線乙女
駅～三岡駅間踏切付
近）

4

R137からスピード落とさずに進
入する車あり。侵入してくる車
も多い中、東山方面からも多く
通る。

グリーンラインは引
かれている。児童が
気をつけて通学する
しかない。

通学時間帯7:20～7:50を一
方通行にしてほしい。また
はR137からの入口に３０キ
ロ規制の標識を立ててほし
い。

R5年度において、路面表示及
び視線誘導標の工事を実施し
ました。（市建設課）

67 145 美南 R4 R5 対応済 一ツ谷 三岡駅入口信号機 13

駅からの車ですが、点滅信号の
ため歩車分離のため、歩行者信
号が青になった時に点滅信号も
赤になっているのに侵入してく
る車があり、危険。

子どもたちに青に
なってもすぐに渡ら
ず、安全を確認して
から渡るように声が
けをしています

点滅ではなく、信号にして
いただきたい。スクランブ
ル交差点にしていただきた
い。
赤点滅信号であることを周
知する看板の設置

令和4年度の回答どおり、現
在の赤色点滅運用は現場に
合ったものであり、現状の交
差点形状下での3灯式の信号
機への変更はしない。（スク
ランブル交差点すでに本部へ
要請上申済みであり、継続要
請する。）（警察）
過年度において、「歩行者用
信号が青の時車両は進めませ
ん」の看板を設置済です。
（市建設課）

68 146 芦原 R4 R5 対応済
西原
芝生田

旧北国街道
カインズホームから斜
めに分かれる旧道

30人
国道の抜け道としてスピードを
出している車が多く危険（R5も
同じ要望あり）

生徒への注意喚起
運転手側への注意喚起をお
願いしたい。

R5年度において、路面表示の
工事を実施しました。（市建
設課）

公
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R5
年度

回答・対応

69 148 坂の上 R4 R5 対応済 囁・中松井 囁・中松井の三差路
Y字になっているため死角が多
い、スピードを出している車も
多い。

子ども達への注意喚
起

歩行者ライン、グリーンラ
イン設置

R5年度において、グリーンベ
ルトの引き直しの工事を実施
します。（市建設課）

70 149 東小 R5 R5 対応済 加増

ひばりヶ丘から中学校
へつながる道と柏木か
ら１８号につながる道
が交差する交差点

7人
他に中学
生・高校
生

交差点付近の斜面（ゴミ置場付
近）に、折れたであろう木の
ポール（標識か）が立てかけた
ままになっており、倒れたら危
ない状況である。信号待ちをす
るスペースの近くにあり、小学
生以外にも中学生や高校生も多
く通る道なのでいつ倒れるか分
からない。また、来るもの往来
が多い場所であることから、そ
れが道路に倒れて車が避けよう
として歩行者に危険が及ぶこと
もあり得る。

子どもたちへの注意
喚起

折れたであろう木のポール
の撤去をお願いしたい。

中部北陸自然歩道の倒壊道標
については撤去しました。
なお、現場付近の状況から道
標の再設置はしない方針とし
ます。（県環境部 自然保護
課）

71 150 東小 R5 新規 柏木下 柏木５９２－１前の橋
５０人く
らい

ガードレールとフェンスの間に
間隔があり、児童が入り、何か
を落として遊んでいる様子があ
る。用水へ転落する可能性があ
り危険である。

子どもたちへの注意
喚起

注意しても聞いてくれない
子もいるので、学校でも注
意して欲しい。

R6年度において、河川への注
意喚起看板等の対応を検討し
ます。（市建設課）
用水路に近づかないよう、引
き続き学校、保護者、地元区
等でご指導をお願いします。
（学校教育課）

72 151 東小 R5 新規 久保田
平原信号入口から市道
３５２９号線方面

９人

令和３年度にグリーンベルトを
引いて頂いた横の崖が崩れるこ
とがあり、土や石が落ちている
ことがある。数年前に板を設置
して頂いてあるが、それだけで
は不安である。板を越えて石が
落ちていることもある。
坂は市道でも崖は人の敷地なの
で対策をして頂けるか心配であ
る。子どもだけでなく、一般の
人や車も多く通るので、崩れな
いか心配である。

保護者の見守り
早足で通り過ぎるよ
うに児童に指導

現在設置してある板だけで
は心配なので、崩れてこな
いようにしてもらいたい。

R6年度において、落石対策に
ついて、検討します。（市建
設課）

73 152 坂の上 R5 R5 対応済 六供
ヘアーサロンひらかわ
様前面道路

スピード違反の車が多く，危
険。
集団登校集合場所でもあるた
め，事故の心配がある。
「通学路注意」等の看板の設置
など注意喚起をしてほしい。

注意看板の設置

可能な限り朝夕のパトカーに
よる流動、警察官の駐留警戒
と、要望路線における自動速
度測定機等による速度取締り
の実施により速度抑制を図り
たい。（警察）
R5グリーンベルト等を引き直
しました。（市建設課）
「スピード注意」等ののぼり
旗については、配布要請があ
れば支給できます。なお、設
置・管理については要請団体
でお願いします。（市生活環
境課）

74 153 坂の上 R5 R5 対応済 紺屋町 坂の上南信号　西側

登校時，車が３台以上停止して
いると，歩道がとても狭くなり
危険。ランドセルのキーホル
ダーが車にぶつかってしまいそ
う。

歩道の拡張

R4年度において、歩道の設置
を行いました。これ以上の歩
道設置は、用地の関係により
困難です。（市建設課）

75 154 坂の上 R5 R5 対応済 本町・大手 宗心寺　外塀

宗心寺の塀にひびが入っていた
り，石が浮かび上がっていると
ころがある。
歩行時に崩れたりする恐れがあ
り危険である。

塀の修繕・指導

個人の所有物なので、個人の
責任となる。
修繕も個人でやっていただく
こととなる。
補助金が出る場合があるが、
小諸市にて確認していただき
たい。（佐久建設事務所）
地権者に指導を行いました。
（市建設課）

76 155 坂の上 R5 新規 田町
国号18号
平林－小商グラウンド
入り口

国道に面していながらガード
レールがない。

ガードレールの設置
横断防止柵を設置予定（国道
事務所）

77 156 坂の上 R5 R5 対応済 囁・中松井 中松井団地周辺
歩道がせまく，どこが歩道かわ
かりにくい

カラーラベルの設置
R5年度において、グリーンベ
ルトの設置を実施します。
（市建設課）

78 157 坂の上 R5 新規 本町・大手 やまがた骨董店前道路
空き店舗の前が通れなくなって
いる。車道はカーブで左折の車
が曲がってくるととても危険。

該当店舗の対策。
歩道の確保。

地権者と折衝中です。（市建
設課）

79 158 野岸 R5 新規 与良 緑ヶ丘入り口の信号 26

通学路変更でこもロッジや緑が
丘に住んでいる子が不審者が出
た場所を迂回するために信号を
渡る必要があり、横断歩道を安
全に横断することができるよう
にする。

通学路に変更しよう
と考えている。

ガードの設置、グリーンラ
インの設置、足形の設置

ボラード、足形を設置予定。
グリーンラインの設置の設置
については、通学路変更の状
況を見ながら実施予定。（国
道事務所）
通学路の変更に伴い検討しま
す。（市建設課）
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通学路安全点検一覧表
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80 159 水明 R5 R5 対応済 滝原
小諸I.C東信号を滝原方
面に進んだ高架下

13人
歩道に車が停めてあることがあ
り、通行の妨げになる。

特になし
通学路につき駐車禁止など
の表示をして欲しい

歩道上は法定の駐車禁止場所
であることから、駐車事実が
あれば確認して検挙等の措置
をとりたい。
合同点検の結果のとおり、歩
道へ乗り上げられないような
ガードレール等の物理的対策
により、乗り上を防止できる
ような道路管理対策をお願い
したい。（警察）
歩道を設置しているため、物
理的対応済みです。（市建設
課）

81 160 水明 R5 R5 対応済 滝原

滝原方面から県道７６
号線に出て、学校まで
の歩道
位置図参照

26人
高速道路が近いため車がスピー
ドを出してくることがある。

広めの歩道
縁石

ガードレールを付けてほし
い

歩行者注意看板設置済（佐久
建設事務所）

82 161 水明 R5 新規 後平

通学路歩道
後平地区を通り抜ける
道で後平公民館前を通
る道
位置図参照

5人
歩道がない、飯綱山公園にレス
トランができてから車の交通量
が増えた。

子ども1人1人の注意 グリーンベルトの設置

都市計画課にて、R6年度に後
平集落内へ車が流入しないよ
う、看板等の設置を検討しま
す。（市建設課）

83 162 水明 R5 R5 対応済 諸

通学路歩道
水明小学校前信号から
東信会館を通り国道１
８号に抜ける道で水み
らい小諸から東信会館
の間のカーブ
位置図参照

24人

カーブしているので見通しが悪
い。
道路が狭いのに交通量が多く、
車のすれ違いがあると歩行者に
は危険。

グリーンベルト

看板
道路のペイント
のぼり旗
グリーンベルト

R5年度において、グリーンベ
ルトの引き直しの工事を実施
しました。（市建設課）
PTAなどの団体等よりのぼり
旗配布要請があれば「通学路
注意」等の旗を支給します。
なお、設置及び管理について
は各団体の責任でお願いしま
す。（市生活環境課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

84 163 水明 R5 R5 対応済 諸

通学路歩道
水明小学校前信号から
東信会館を通り国道１
８号に抜ける道で東信
会館の前
位置図参照

24人

水明小側から東信会館に入って
いく車が減速せずに入ってい
く。
カーブして見通しが悪い。
道路が狭いのに交通量が多く、
車のすれ違いがあると歩行者に
は危険。

のぼり旗
グリーンベルト

看板
道路のペイント
のぼり旗
グリーンベルト

R5年度において、グリーンベ
ルトの引き直しの工事を実施
しました。（市建設課）
PTAなどの団体等よりのぼり
旗配布要請があれば「通学路
注意」等の旗を支給します。
なお、設置及び管理について
は各団体の責任でお願いしま
す。（市生活環境課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

85 164 水明 R5 R5 対応済 市町 猫原歩道橋 35人

工事中で車道を横断する必要が
ある。工事のない時、栃木川か
ら階段に回り込む際、車との距
離が近くなってしまう。

注意を促す看板の設
置グリーンベルト
ポール

児童への注意の継続
ポールの増設等

工事中は歩行者用誘導員を昼
4名、夜2名をつけて24時間対
応している。（佐久建設事務
所）
R3年度より、調査、設計を行
い、R5年度にて歩道設置工事
の完了予定です。（№78）
（市建設課）

86 165 水明 R5 新規 市町

国道１４１号線小諸駅
方面に向かい栃木信号
手前を右折した先にセ
ンチュリーメゾンとい
うアパートがある前の
下り坂

30人
車がスピードを出して走行して
いる

のぼり旗の設置
グリーンベルトや道路のペ
イント

歩道が設置されていますの
で、グリーンベルトの設置は
困難です。
R6年度において、区画線等の
設置について検討します。
（市建設課）

87 166 水明 R5 新規 新町
富士見平団地地下道下
の旧鉄道方面

12人
亀裂が入っていて、いつ崩れ落
ちてくるか心配

のぼり旗
ネットを張る、工事などな
んらかの安全対策を望みま
す

R6年度において、法面対策に
ついて検討します（市建設
課）

88 167 水明 R5 R5 対応済 新町 旧鉄道道　カーブの所 12人
道が細くカーブが続いていて、
見通しが悪い。対向車人がいる
と気づきにくい。

のぼり旗
3か所くらいカーブミラーの
設置

視距が確保されているので、
カーブミラーの設置は困難で
す。（市建設課）

89 168 水明 R5 新規 新町 県道40号
小学生よ
り中学生
が多い

急な坂道、スピードが出やす
い。歩行者危険

特になし
グリーンベルト、ゴムの
ポール、歩道など

対応策を検討中（佐久建設事
務所）

90 169 水明 R5 新規 西原
西原地区の旧北国街道
位置図参照

13人
グリーンベルトが薄くなったり
消えたりしている

グリーンベルト グリーンベルトの引き直し

R6年度において、消えている
箇所のグリーンベルトの引き
直しについて検討します（市
建設課）
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91 170 水明 R5 新規 西原

西原生活改善センター
の横の道で旧北国街道
に通じる道
通学路歩道
位置図参照

8人 白線などがなく車が割と通る のぼり旗
グリーンベルトを引いてほ
しい

幅員が狭く、グリーンベルト
の設置は困難です。
R6年度において、路面表示等
の設置について検討します。
（市建設課）

92 171 水明 R5 R5 対応済 菱野

菱野温泉に向かう県道
１３０号線で浅間サン
ラインの少し上の十字
路

8人

横断歩道があり、カーブミラー
もあるが見通しが悪い。温泉に
来た地元以外の方がいて、ス
ピードが出ている時がある。

横断歩道
カーブミラー

のぼり旗または子どもが通
ることが分かるようにして
いただきたい。
歩道を設置してほしい。

歩行者注意看板設置済（佐久
建設事務所）
PTAなどの団体等よりのぼり
旗配布要請があれば「横断歩
道注意」等の旗を支給しま
す。なお、設置及び管理につ
いては各団体の責任でお願い
します。（市生活環境課）

93 172 水明 R5 新規 菱野 菱野地区に湧く大清水 14人
用水路にふたがなく、たまに子
どもが落ちる。またいたずらを
するなどがある。

支部児童会や保護者
懇談会での呼びかけ

用水路にふたをつけていた
だけると助かります（また
は安全対策）

R6年度において、用水路の管
理担当である農林課及び地元
区と協議を行い対策を検討し
ます。（市建設課）
用水路に近づかないよう、引
き続き学校、保護者、地元区
等でご指導をお願いします。
（学校教育課）

94 173 水明 R5 R5 対応済 菱野

県道１３０号線から水
明小学校方面へ進んだ
先にある谷建設様出入
口

18人 大型車の出入口で注意が必要
支部児童会や保護者
懇談会での呼びかけ

子どもたちへの注意喚起で
きるような看板等を設置し
ていただきたい。

電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

95 174 水明 R5 R5 対応済 菱野

県道１３０号線から水
明小学校方面へ進んだ
先にある飯綱山公園
ドックランに通じるＴ
字路

18人

車の出入りが以前より多くなっ
た。
地元以外の人の利用も多くなっ
ているよう。

のぼり旗などで、通学路で
あることを知っていただき
たい。

PTAなどの団体等よりのぼり
旗配布要請があれば「通学路
注意」等の旗を支給します。
なお、設置及び管理について
は各団体の責任でお願いしま
す。（市生活環境課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

96 175 千曲 R5 新規
鴇久保
諏訪山

諏訪山入口バス停付近
の道路

11

・路側帯が消えており、歩道も
ないため危険。スピードを出し
て通る車や大型車が通る場合が
あるため、児童が車をよけて歩
いている状況。

通学路があることを
示す旗の設置。
児童への注意喚起。

・路側帯を引き直すか、グ
リーンベルトを設置してほ
しい。

R6年度において、区画線の引
き直しを検討します。（市建
設課）

97 176 千曲 R5 R5 対応済
西浦
上ノ平

西浦・上ノ平地区
出荷場付近の道路

生活(下
校後の遊
び等)で
使う児童
5名

朝の時間帯にはスピードを上げ
て、ショートカットする車の
コースになるためがあるので危
ない。
注意喚起のために旗を設置した
が、さらに見通しが悪くなって
しまい、現在は旗を撤去してい
る状態。

児童への注意喚起

見通しが悪くならずに、ス
ピードを落としてもらえる
ような注意喚起を促す標識
や看板等の設置をしていた
だきたい。

合同点検において、現地で協
議させていただいたとおり、
標識はスペースの確保ができ
なく困難です。（市建設課）
電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

98 177 千曲 R5 R5 対応済 宮沢
小諸市防犯灯３０１１
前の交差点

生活(下
校後の遊
び等)で
使う児童
8名

見通しが悪く、危険である。地
区内の道路では、スピードを出
して走行する車もあるため、歩
行時に非常に危険である。
ミラーのみでは、子どもが出て
くるのが分かりにくい。

児童への注意喚起
「子どもの飛び出し注意」
等の看板
を設けてもらいたい。

電柱取付型注意喚起看板の設
置募集を検討します。（学校
教育課）

99 178 千曲 R5 R5 対応済
西浦
上ノ平

西浦・上ノ平地区
出荷場付近の三叉路道
周辺

4
(集団下
校の際は
27名)

雨や雪の日になると竹藪の竹が
歩道までせり出して危ない。地
区長には切ってもらうよう要望
は出しいているが、私有地のた
め難しい。

児童への注意喚起

私有地なので対応するのは
難しいと思いますが、道が
ふさがれないようにしてほ
しい。

支障木撤去済（佐久建設事務
所）

100 179 千曲 R5 新規 諏訪山 諏訪山地区の市道

2
(生活(下
校後の遊
び等)で
使児童5

名)

・道路脇斜面になっており、そ
のすぐ下に池がある。ガード
レール等はなく、路面が凍結し
たときなど、謝って転落する危
険がある。
・舗装が老朽化して、でこぼこ
になっていて、転倒の恐れがあ
る。

児童への注意喚起

・道路脇にガードレールや
柵の設置をお願いしたい。
・路面の改修お願いした
い。

R6年度において、ため池の管
理担当である農林課及び地権
者と協議を行い防護柵の設置
を検討します。ため池部の路
面の改修を検討します。（市
建設課）

101 180 美南 R5 新規 平原
国道１８号平原東信号
付近

1
(１年
生）

国道なので車の通行量も多く、
信号付近で青だとスピードを出
している車も多くいる。歩道が
ないため危険である。

登校時、保護者が一
緒に国道から他の道
に入るまで車道側を
歩いている。

歩道の設置を希望します

交通事故の発生状況や歩行者
の交通量及び整備効果等を考
慮しながら検討してまいりま
す。（国道事務所）

102 181 美南 R5 R5 取下 平原 平原学区通学路 32

児童が通るすぐ斜め上に高いブ
ロック塀があり、ヒビも入って
いる。地震が来たら崩れそうで
怖い。

特になし
ブロック塀の撤去を希望し
ます

R5.6.28
危険箇所合同点検前に撤去を
確認したため、学校より取下
げの申し出あり
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通学路安全点検一覧表
No UC 掲載 登録 対応 状態 行政区 場　所 位置図 通学者数 状況・課題 現在行っている 要望

学校 年度 (取下) (概算) 安全対策等 R5
年度

回答・対応

103 182 芦原 R5 R5 対応済 古城
中棚荘から懐古園駐車
場の間

15人
道幅が狭く曲がりくねってい
る。歩道がない。

生徒への安全指導
グリーンベルトを敷いてほ
しい。

歩行者注意看板設置済（佐久
建設事務所）

104 183 芦原 R5 R5 対応済 田町 田町の信号 40人
本町方面から来る車が、信号無
視をすることが何度もあった。

生徒への注意喚起

・運転手への注意喚起
・見やすい位置（手前）に
もう一つ信号機を設置して
欲しい。

合同点検の結果のとおり、現
状では上下線からの視認は十
分可能であることから、信号
機の設置はできない。（警
察）
歩行者注意看板設置済（佐久
建設事務所）

105 184 野岸 R5 新規 東小諸 佐久小諸線 40人
歩道がなく危ない
グリーンベルトが設置されてい
る場所もある

生徒への注意喚起
・歩道を設置してほしい
・グリーンベルトを設置し
てほしい

一部区間で事業中（佐久建設
事務所）

106 185 芦原 R5 R5 対応済 大久保 諏訪白樺湖小諸線 10人

県道と市道の交差点にスピード
を出して車が通過して危ない
交通量もあるが、歩道がなく危
険

生徒への注意喚起
・市道と県道の交差点に信
号機を設置してほしい
・歩道を設置してほしい

合同点検の結果のとおり、今
年交差点改良され場所で、現
状の交差点形状では信号機の
設置はできない。（警察）
歩行者注意看板設置済（佐久
建設事務所）

107 186 芦原 R5 新規 古城 懐古園の三の門の前 5人
懐古園前に歩道がなく、交通量
も多く危険

生徒への注意喚起 ・歩道を設置してほしい
歩道設置に向けて、用地交渉
を実施中（佐久建設事務所）

108 187 東中 R5 新規 平原 国道18号線の歩道 10人
歩道があるところとないところ
があり、歩道がないところが危
険。

生徒への注意喚起 ・歩道をつなげてほしい

交通事故の発生状況や歩行者
の交通量及び整備効果等を考
慮しながら検討してまいりま
す。（国道事務所）
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